
平成３０年度第２回理事会議事録

１．日時 平成３０年８月１７日（金）

２．会場 かながわ県民センター　　３０３号室

３．出席者 入澤会長、山本副会長、高橋副会長

愛川町（熊坂）、厚木市（佐々木）、小田原（木村）、川崎（渡辺）

相模原市（小山）、座間市（鈴木）、茅ヶ崎市（深井）、藤沢市（児玉）

大和市（天野）、横須賀市（岸）、横浜市（大槻）

欠席

小田原（遠藤）、平塚（榎本）

４．議題

１）日ペ、関ブロの総会報告（入澤会長）

○日ペの専門部会に「アンチドーピング委員会」が新しく設けられました。

○表彰規程が改定になりました。

○公認審判員のＣ級の年齢制限を廃止しました。

○関ブロへの県連盟からの役員を変更しました。

入澤会長は留任。

高木理事から山本副会長へ。

２）日ペに対する寄付金について

日ペからの依頼文書に①３大事業の予算額、②寄付金の目標金額

③今後の予定が記載されていないので確認を取ってから検討する。

【事務局にて後日確認しました】

①６００万円

○　新事務所移転費用・・・３００万円

○　５０周年行事（記念誌・式典）・・・５０万円

○　ワールドマスターズ・・・２５０万円

②２５０万円

○　本部役員・各都道府県役員・・・１５０万円

○　会員・・・１００万円

③今後の予定

１回目の状況により、２回目、３回目もある可能性あり。



３）２０２１年「神奈川ねんりんピック」について

正式には８月中に決定しますが、大井町に決まりそうです。

今後県連盟として大井町との折衝を、小田原協会の木村氏へ依頼しました。

また、今後の県との窓口について、改めて１０月５日の理事会にて討議

します。

４）記念行事費積立について（創立３０周年・・・２０２２年）

具体的な数字が出ていないので、積立については次回に討議する。

また、行事については、専門委員会を設け検討する。

５）県大会に於ける参加賞の金額増額について

現在３００円の予算で「おにぎり」を出していますが、前回の「神奈川

ベテランペタンク大会」時に量が少ないとの意見が多数出ましたので

金額を１００円増額し、４００円とします。

６）県大会の審判員増員について

７月の「審判員講習会」時に、現在の２名では、トイレへ行く時間も

無くハードできついと意見がでました。

要望として、１名増員の３名としたい。

今後の県大会で、新たに１名の増員（各協会への指名）は難しい。

７）他

○日ペからの依頼事項として、「県連盟」が「県体育協会」への加盟が

あります。

事務局が纏めて、現状、今後の方向について日ペは報告しますが、原稿を

理事に確認後提出します。

○２０２１年「神奈川ねんりんピック」開催を考慮し、Ｃ級審判員の

増員が必要です。

＊Ｃ級審判員講習会を１月２７日（日）に「小田原会場」で実施する。

＊Ｃ級審判員保持者に対する、「神奈川ねんりんピック」への応援の

可否のアンケートを行う。

以上

次回は、１０月５日（金）かながわ県民センター　　３０４号室

とりあえず今年度はそのままで,来年度の「事業調整会議」で決める。


